



# 3学年だより

2024. 9. 26

第 5 号

## 中間考査 1 週間前!

	3日 (木)	4日 (金)	7日 (月)	8日 (火)
1限	学習	学習	学習	学習
2限	英CⅢ	政経	論国・古探	物/生/日
3限	化/地/世	数学Ⅲ 数総Ⅰ	数総Ⅱ 英語探究	論表Ⅲ
4限	数学C			LHR

10月3日(木)から土日をはさんだ4日間で2学期中間考査が行われます。計画的に準備を進めましょう。

1学期末の成績が、3年次の成績として調査書に載るとあって、前回および前々回の考査の時は、評定平均を上げようとみんな必死に頑張ったのではないのでしょうか?それはそれで良かったのですが、そこで終わってはいけません。

なぜなら、就職も進学も9月中旬からの一次応募に間に合わせるために、1学期末で区切って成績を出しているにすぎず、2学期以降に応募する場合は、1学期と2学期の成績を平均したものを3年次の成績として調査書に載せることになります。もっと言えば、今就職や進学が決まったとしても、今後高校の成績証明書が求められる場面があるかもしれません。ですから、すでに進路が内定した人も、決して手を抜かず、しっかり勉強してください。

## 大学入学共通テスト 出願始まる

昨日9月25日(水)から共通テストの出願受付が始まりました。10月7日(月)の消印有効で締め切られます。本校も18日を校内締め切りとして提出してもらいましたが、記載ミスや訂正などを経て近日中にまとめて大学入試センターに送ります。全国的には約50万人、本校では約50人が受験することになります。今年はまだ通りの紙ベースでの出願ですが、来年からは受験生各自によるオンライン出願になると先日報道がありました。

## 衣替えの準備を

10月1日は全国的に衣替えです。本校では、気候や体調に応じて調整できるよう前後に1週間ずつ移行期間を設けていますので、ブレザー・ネクタイ・長袖シャツ等を準備し適切な着こなしをしてください。ご家庭におきましても、この機会に生徒たちの身だしなみ全般についてご確認のほどお願いいたします。なお、カーディガンについては、ブレザーの下に着用することは許されていますが、一番上に着用することは禁止(登下校時も)されていますのでご注意ください。なお、着用する場合も袖や裾がブレザーからはみだすような着方は禁止です。学ぶ場である校内はもちろんのこと、校外でも一人一人が常盤高生としての誇りを持って行動してほしいと思います。急に涼しくなってきました。体温が低下すると免疫力が落ち病気にかかりやすくなります。コロナ罹患者も今週に入り増えてきました。ルールを守って服装を調整し、体調管理に気をつけましょう。

## 秋の交通安全運動実施中

9月21日(土)から10日間全国的に秋の交通安全運動が展開されています。昔から「秋の日暮れは釣瓶つるべ落とし」というように、この時期は日没が早まるだけでなく、薄明の時間が短くなり夕方だと思ったら一気に真っ暗になるような感じがします。下校時はこの夕闇に包まれることも多くなります。自転車は早めに点灯し安全運転を心がけてください。車両対歩行者・車両対自転車の事故が多くなるのもこの時期です。歩行者や自転車も車から見えにくい存在だということをわかったうえで、反射材を活用するなど、身の安全を守ることを心がけてください。加害者にも被害者にもならないように気をつけましょう。

## 常盤祭 今年も生徒の家族にも公開

9月14日(土)常盤祭(文化祭)が行われました。ここ数年はコロナ禍により催事や入場者を制限して実施してきました。今年も一般公開とまでは行かず、生徒の家族にのみ公開しました。それでも全校生徒数(293名)とほぼ同じ296名の来校者があり盛り上がりました。催事も調理販売は相変わらず自粛となっています。そんな中、3年生の催しは、1組が某人気テーマパークのシューティングゲームアトラクションを模したイベント、2組は模擬カジノ、3組は教室を使った脱出ゲームでした。例年のことながら、準備期間が短い中で各クラスとも協力し合いながらよくやったと思います。

(裏面:スナップ集)



## 10月の主な行事予定

- 1日(火) 3限T3
- 3日(木)～8日(火) 中間考査
- 9日(水) T123  
～2学年修学旅行(11日まで)
- 11日(金)～12日(土) べ駿記述模試(希望者)
- 16日(水) T456
- 17日(木) 人権・同和学習講演会(1～5限5分短縮授業)
- 22日(火) オープンスクール(5分短縮授業)
- 25日(金) T123
- 28日(月) 職員会議
- 31日(木) 第2回生徒総会





